
Convegno edilizia in Pianezza del 10.11.2006 
 
 
 
 Il giorno 10.11.2006, presso l’Hotel Gallia di Pianezza, si è svolto il convegno-tavola 

rotonda denominato “L’ATTIVITA’ LAVORATIVA NEL CANTIERE EDILE: ESPERIENZE 

PROFESSIONALI E PROPOSTE OPERATIVE” organizzato dall’Unione Nazionale Personale 

Ispettivo Sanitario d’Italia, patrocinato dal Comune di Pianezza e dall’A.S.L. 6 di Ciriè (To) ed 

avente quale obiettivo di prevenzione primaria il confronto tra gli operatori addetti all’attività 

edilizia del settore pubblico (personale addetto alla vigilanza igienico-sanitaria – AA.SS.LL., 

Uffici Tecnici Comunali ed Autorità Giudiziaria) e del settore privato (liberi professionisti, 

imprese edili, artigiani) con riferimento specifico ai rischi e la gestione del cantiere edile. 

 Tale evento, organizzato e diretto dal vice segretario regionale U.N.P.I.S.I. Piemonte, Dr. 

SMANIA Paolo, ha visto la massiccia presenza di liberi professionisti, funzionari dei Comuni di 

Venaria, Rivoli e Chivasso oltre ai numerosi studenti del Corso di Laurea in Tecnico della 

Prevenzione nell’Ambiente e nei Luoghi di Lavoro della Facoltà di Torino. 

 Hanno partecipato in qualità di relatori il Dr. Ezio Domenico BASSO (P.M. della Procura 

della Repubblica Italiana presso il Tribunale di Mondovì – CN), il Dott. G. SERAFINI (Dir. 

Medico S.Pre.S.A.L. ASL 5 RIVOLI), l’Arch. S. MANTO (Dir. Tec. – Ag. Torino 2006), il P.I. A. 

FIAMMOTTO (Ag. Torino 2006), l’ Arch. F. LECCESE (Resp. Uff.  Tec. del Comune di 

Druento), il Dr. MAURIZIO ARBEZZANO (T.P.A.L.L. – S.Pre.S.A.L. - ASL 6 CIRIE’), il Geom. 

Aldo GIORCELLI (T.P.A.L.L. – S.Pre.S.A.L. - ASL 6 CIRIE’), il Dr. Mario MARCHIO 

(T.P.A.L.L. – S.Pre.S.A.L. - ASL 5 RIVOLI) ed il Geom. L. PERRICONE (Consigliere Coll. Geom. 

Torino). 

 Il Dr. Smania ha così riassunto i risultati ottenuti: “siamo felici del successo della 

manifestazione perché le adesioni sono state superiori a quelle preventivate a testimonianza 

che le Istituzioni ed i cittadini sono parti sensibili alla problematica della tutela della salute dei 

lavoratori. 

 Ringraziamo in particolar modo per la fattiva collaborazione il Sindaco di Pianezza, 

Gagliardi; il Sindaco di Druento Vietti ed il Vice Sindaco Dr. Bussone; il Collegio dei Geometri di 

Torino e l’Ordine degli Ingegneri di Torino; il Geom. Enzo Bentivegna, il quale ha 

pazientemente e sapientemente curato le relazioni con le Istituzioni e le Associazioni 

professionali; l’arch. Elio PEROTTO, Direttore Tecnico delle infrastrutture stradali ed impianti 

montani – Agenzia Torino 2006, perché ha messo a nostra disposizione parte della sua squadra 

di tecnici eccezionali nonché materiale video e cartaceo delle opere Olimpiche Invernali. 

Naturalmente la nostra Associazione nonché le Istituzioni intervenute, sono a completa 

disposizione di tutti coloro che necessitino di chiarimenti normativi o vogliano prendere visione 

del materiale didattico del convegno.” 


